

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmatNya sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini berjudul “Pengembangan Buku Suplemen Berbasis Penelitian Lapangan Mengenai Arthropoda Tanah Pada Matakuliah Ekologi Hewan Di Universitas Negeri Medan” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan tesis ini. Terima kasih kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., selaku dosen pembimbing tesis yang telah memberikan banyak waktu dan pemikirannya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal, penelitian lapangan, hingga selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Si., Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan tesis ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Binari Manurung, M.Si., Bapak Puji Prastowo, M.Si., Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd., Bapak Drs. Gamal Kartono, M.Si., selaku dosen validator yang telah memberikan bimbingan dalam pengembangan buku. Terima kasih kepada Bapak Dr. Lazuardi, M.Si., dan Bapak Dr. Anggi Tias Pratama, M.Pd. selaku dosen yang menjadi responden dalam pengembangan buku dan terima kasih kepada mahasiswa yang telah bersedia menjadi responden dalam pengembangan buku ini.

Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi saya dengan kasih penuh kasih sayang, ayah saya Drs. Abd. Rahman, ibu saya Arlina Hasnoor, S.Pd., kakak saya Putri Lia Rahman, S.Psi., dan kedua adik saya Dara Hanifa Rahman, S.Ked., dan Nisa Irdina Rahman. Sungguh, saya bisa menyelesaikan studi ini semata-mata karena pertolongan Allah SWT lewat mereka.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat baik saya Ade Khairunnisa, Lailly Ramadhani serta keluarga besar Pasca Bio 2015 yang telah berbagi cerita,

motivasi, dukungan selama proses studi. Terima kasih kepada abang Yusran Effendi Ritonga, S.Pd., Setia Prayudi, S.Si, Kamalia Aritonang, S.Pd., Arisamala, S.Pd., yang telah membantu penulis dalam penelitian lapang di Takengon.

Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan, dan mengisi potongan cerita kehidupan saya dalam menyelesaikan studi ini yang tidak dapat saya jabarkan satu persatu pada kesempatan ini. Tesis ini disadari masih banyak memiliki kelemahan dan untuk itu saya meminta maaf atas segala kekurangan dan kelemahan, Semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Januari 2019

Ana Fitria Rahman
NIM. 8156173021